

Premiere in der Pfalz:

Deutsche Modell-Truck-Meisterschaft 2014



Stefan Konrad ist einer der Organisatoren, denen in diesem Jahr die Aufgabe zukommt, die Deutsche Modell-Truck-Meisterschaft vom 04. – 05. Oktober in Leimen/St. Ilgen auszurichten. Gemeinsam mit seinen Kollegen Stefan Müller, Jürgen Ballreich, Rainer Hoffmann stellt er sich dieser verantwortungsvollen Aufgabe und kann dabei auf die Unterstützung zweier Vereine mit einschlägiger Erfahrung rechnen. Im Gespräch mit TRUCKmodell stellt Stefan Konrad seinen Verein vor und erläutert den Rahmen der DM 2014.

Abteilung FMT Kurpfalz

Die Abteilung Funktions-Modell-Truck Kurpfalz wurde 1993 als Abteilung des Radsportvereins 1900 Leimen e.V. gegründet. Bereits im Jahr 1992 war das erste Modelltruck-Treffen in der Radsporthalle Leimen veranstaltet

worden und so wurde im vergangenen Jahr Anfang November, als sich die Gründung des FMT Kurpfalz zum 20. Mal jährte, bereits das 21. Modelltrucktreffen ausgetragen.

Messebesucher kennen die Mitglieder der Abteilung FMT Kurpfalz vom Parcours auf der Faszination Modelltech (und der ehemaligen Faszination Modellbau), für den sie gemeinsam mit dem Mini-Truck-Club Schwaben verantwortlich sind.

Der Veranstaltungsort

Unsere eigene Halle in Leimen ist für eine Veranstaltung wie die Deutsche Modell-Truck-Meisterschaft einfach zu klein. Daher werden wir innerhalb der Gemeinde Leimen in die Kurpfalzhalle in St. Ilgen ausweichen. Dort finden wir perfekte Voraussetzungen und können sämtliche für die Wettbewerbe der Meisterschaft benötigten Parcours, die Präsentationsfläche für die Modelle sowie Fahrparcours in verschiedenen Maßstäben in einer einzigen Halle für Publikum und Teilnehmer anbieten.

Programmpunkte

Die Deutsche Meisterschaft wird wie in den vergangenen Jahren aus verschiedenen Dis-

ziplinen bestehen. Eine Baubewertungen wird es geben in den Maßstäben 1:16 und 1:14,5, wobei zusätzlich eine Unterteilung in die Gruppen Baukasten, 70/30 Baukasten/Selbstbau, 30/70 Baukasten/Selbstbau, Selbstbau sowie Showmodell stattfinden wird. Geplant ist außerdem eine Kategorie für den Maßstab 1:8 und auch für den Maßstab 1:25, wenn sich hier eine ausreichende Zahl von Teilnehmern findet.

Die Fahrbewertungen werden in den Disziplinen Sattelzug und Gliederzug stattfinden. Hier werden sowohl Einzel- wie auch Mannschaftswertungen vorgenommen. Der Gewinner der Mannschaftswertung wird dann im Jahr 2015 die 25. Deutsche Meisterschaft ausrichten dürfen.

Wir sorgen für ausreichend Ausstellungsfläche, damit die Teilnehmer nicht nur die Modelle präsentieren können, die an der diesjährigen Meisterschaft teilnehmen, sondern auch jene Modelle, die sich zum Beispiel noch im Bau befinden.

Neue Aktionen

2014 wird es erstmals auch einen Parcours zur Präsentation der Trucks und ihrer Funktionen geben. Auf diesem Parcours kann auch



Das Organisationsteam der DM 2014



In der Halle des FMT Kurpfalz findet alljährlich ein Modelltrucktreffen statt; für eine Deutsche Meisterschaft ist die Halle aber zu klein



So könnte einer der geplanten Wettbewerbe mit einer Belade- und Transportaufgabe aussehen ...



... oder so, wenn es um Geschicklichkeit geht

„gespielt“ werden und es können zusätzliche Aktionen im Wettbewerbsstil ausgeführt werden, zum Beispiel ein Belade- und Transportwettbewerb. Hier sind verschiedene Möglichkeiten in Planung, für konkrete Aussagen ist es im Moment aber noch zu früh.

Weitere Disziplinen sind in Vorbereitung, bei denen der Schwerpunkt auf der in den Trucks verwendeten Technik liegen wird.

Sponsoren der Deutschen Meisterschaft

Natürlich kann eine solche Veranstaltung nicht ohne die Hilfe von Sponsoren ausgetragen werden. Wir sind bereits mit verschiedenen Modellbauerstellern in Kontakt und haben auch schon die ersten positiven Rückmeldungen erhalten.

Wir möchten die Deutsche Meisterschaft dazu nutzen, unser Hobby einem breiten Publikum näherzubringen. Sicherlich ist diese Meisterschaft auch für Hersteller eine reizvolle Plattform, um ihre Produkte vorzustellen und mit Teilnehmern und Besuchern in Kontakt zu treten. Wir wünschen uns, dass viele Hersteller den Weg nach Leimen finden und durch ihre Anwesenheit und Mitwirkung die Deutsche Meisterschaft 2014 zu einem inte-

ressanten und abwechslungsreichen Erlebnis für Teilnehmer und Besucher werden lassen.

Schützenhilfe

Die „alten Hasen“, damit sind vor allem die IGS Siegerland und der TMC '88 Berlin gemeint, haben uns für die Durchführung unserer 1. Deutschen Meisterschaft ihre Unterstützung zugesagt. Von diesen beiden Vereinen kommt auch das Material für die benötigten Fahrparcours. Zusätzlich erhalten wir Unterstützung von Alexander Müller aus Berlin bei der Auswertung der Fahrprüfungen. Mit dem Erfahrungsschatz dieser Vereine im Hintergrund können wir der Veranstaltung im Herbst mit ruhigem Gewissen entgegensehen.

Nicht nur im Verein

Die Deutschen Meisterschaften der letzten Jahre im Siegerland und in Berlin haben uns gezeigt, dass es auch eine ganze Reihe begeisterter Modellbauer gibt, die nicht in einem Verein oder einer Interessengemeinschaft organisiert sind. Auch zu den Modelltrucktreffen des FMT Kurpfalz kommen immer wieder Modellbauer, die ihre in vielen Arbeitsstunden entstandenen Modelle dem Publikum präsentieren wollen, darunter viele Modelle,

die nicht aus Bausätzen entstanden, sondern von den Modellbauern selbst entworfen und gebaut wurden. Genau diese Modellbauer, die nicht organisiert sind, möchten wir ausdrücklich ansprechen, zu uns nach Leimen einladen und ihnen eine Plattform zur Präsentation ihrer Modelle bieten.

Teilnehmer und Gäste 2014

Erste Vereine haben bereits ihre Teilnahme an der DM zugesagt, allen voran die IGS Siegerland und der TMC '88 Berlin. Aber auch Modellbauer aus Bad Schwartau, dem Schwarzwald oder dem Raum Heilbronn haben schon ihr Kommen bekundet. Außer Konkurrenz erwarten wir Gäste aus England, Luxemburg und Frankreich, zu denen wir seit längerer Zeit Kontakte pflegen. Mit internationalem Anstrich wird diese Veranstaltung einen ganz neuen Rahmen erhalten, der die Deutsche Meisterschaft sicher für ein breites Publikum zu einem attraktiven Event macht.

Alle weiteren Informationen zur Deutschen Modell-Truck-Meisterschaft in Leimen/St. Ilgen gibt es auf unserer Webseite: www.radsportverein-leimen.de/Truck. Einen Film, in dem sich der FMT Kurpfalz vorstellt, finden Sie im Netz unter <http://leimenblog.de/?p=41248>.